

Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 15.09.2024

Anwesende: Jaroslaw (Protokollführer), Georg, Silvio, Robert, Henrik

- **Jaroslaw** weist die Mitglieder auf das U25-Open hin, und informiert über den Zuschuss in Höhe von 20€.
- Der von **Robert** erstellte Entwurf des Budgetplans 2025 wurde diskutiert und angepasst. Ein wesentlicher Punkt war die Planung der Sommerfahrt 2025, für welche ein erhöhter Zuschuss vom Verein diskutiert wurde.
- **Georg** informiert darüber, dass der Bürgersaal der Alten Schule am 11.10 nicht von Mattnetz für eine Jubiläumsfeier nutzbar ist. Stattdessen soll das Jubiläum in Kombination mit der Weihnachtsfeier gefeiert werden.
- Der Startgeldzuschuss für aktive Mattnetz-Mitglieder, die am Lichtenberger Sommer 2024 teilgenommen haben wurde von **Robert** ausgezahlt.
- Die Lieferung der Kugelschreiber verzögert sich mindestens auf den 16.10.
- In Vorbereitung auf die BMM haben Georg und Dennis das im Rathaus vorhandene Spielmaterial überprüft.
 - Es soll eine rote DGT Uhr mit 64 Batterien aus Baumschulenweg zum Rathaus gebracht werden.
 - 50 Bögen zur Ergebnismeldung sollen gedruckt werden.

Wir wollen eine Live-Übertragung durchführen und ein Catering anbieten. Für letzteres kauft Dennis Brötchen, Belag und Getränke ein. Die Preise dazu müssen noch festgelegt werden. **Jaroslaw** schreibt Erik an für Mithilfe bei der Live-Übertragung und beim Catering.

- **Jaroslaw** kümmert sich zusammen mit den Mannschaftsleitern darum, die Präferenz der Spieler bezüglich der Startzeit (9 Uhr/10 Uhr) einzuholen.
- **Georg** informiert darüber, dass unsere Veranstaltungen in Zukunft im Kiezklub in Adlershof nur bis 22 Uhr gehen dürfen, da der Wachschutz nur solange da ist. Stattdessen steht uns der sogenannte Kreativraum ab 17 Uhr zusätzlich zur Verfügung. Dieser soll primär für die Vereinsmeisterschaft genutzt werden, damit die Partien vor 22 Uhr durch sind. **Jaroslaw** informiert die Teilnehmer der VM darüber.
- Es wurde überlegt, wie die Attraktivität der Dienstagsabende für unsere Mitglieder in Zukunft erhöht werden kann. Eine Idee ist es ein Anfänger-Erwachsenentraining auf die Beine zu stellen. Dieses Thema soll bei der nächsten Sitzung auch mit **Bernd** besprochen werden.
- **Silvio** fragt einige ausgewählte Mitglieder, ob sie es sich vorstellen können am Archenhold-Gymnasium eine Schulschach AG zu leiten.

- **Silvio** bittet die Eltern um Rückmeldung zur Sommerfahrt Werbellinsee 2025 und nimmt die Reservierung zum 30.09 vor.
- **Georg** schreibt eine Mail an den BSV und äußert unsere Forderung, dass die Termine für die Auffrischungslehrgänge für die Trainerlizenzen von Richard und Silvio frühzeitig bekanntgegeben werden sollen.
- **Georg** informiert über Post vom Landessportbund Berlin. **Silvio** soll zum 31.10 die Zuwendungsanträge für das kommende Jahr stellen. Zum 28.02 sollen wir die Verwendungsnachweise erstellen.
- **Georg** weist erneut darauf hin, dass es noch eine Handvoll Mitglieder gibt, die erhebliche Zahlungsrückstände aufweisen. Ebenso wurde festgestellt, dass einige Mitglieder für das zweite Halbjahr 2024 noch nicht den um 18€ höheren Mitgliedsbeitrag überwiesen haben. Robert wird eine entsprechende Übersicht erstellen. Mitglieder mit erheblichen Zahlungsrückständen, die auf entsprechende Beitragsforderungen wiederholt nicht reagiert haben, werden nun von **Robert** abgemahnt. **Robert und Silvio** teilen sich in Zukunft die Einforderung der Mitgliedsbeiträge untereinander auf.
- **Silvio** wurde angewiesen, die Beiträge der minderjährigen Mitglieder für das 2. Halbjahr 2024 von den Eltern einzufordern.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 14.10.2024 um 19:30 Uhr über Teamspeak statt.